

Ministra Espinosa visitó la comunidad de Valdivia en la Provincia de Santa Elena

Écrit par Gaëtan Juillard
Jeudi, 10 Mars 2011 10:30 -

Il n'existe pas de traduction pour le moment. Merci de votre compréhension.

El día 16 de marzo de 2011 la ministra coordinadora de Patrimonio, María Fernanda Espinosa, realizó un recorrido por la comunidad de Valdivia, ubicada en la provincia de Santa Elena, con el objetivo de escuchar y concretar planes para el fortalecimiento del turismo patrimonial en estas comunidades.

[Más detalles en el portal del Ministerio de Patrimonio](#)